

Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela débute les débats préalables au Congrès national



Caracas, 11 avril (RHC- PL)-Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, principale force politique de ce pays, débute aujourd'hui les assemblées générales préalables au Congrès national convoqué en juillet prochain.

Jorge Rodríguez, membre de la Direction Nationale de l'organisation, a signalé que le processus commence par des réunions des responsables des groupes de membres , cellules de base du parti.

Durant ces journées de débat, les participants analysent les Lignes Stratégiques du mandat du président Nicolas Maduro, le Plan de la Patrie, le programme de gouvernement jusqu'en 2019 ainsi que les textes internes Idéologie et Programmes, les Alliances Politiques et Internationales.

Le 29 juin prochain débutera le processus d'élection au suffrage direct de plus de 500 délégués qui participeront à la session plénière du Congrès aux côtés des députés, des maires, des gouverneurs et des représentants des conseils municipaux, des communes et des organisations

populaires.



Radio Habana Cuba